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A Reta Maneira De Crescer 
 
 
Aos justos nasce luz nas trevas; Ele é piedoso, misericordioso e  
justo. Salmo 112:4.  

 
 

Vocês sabem o que acontece, se plantarem um bulbo de cabeça para 
baixo? Porventura a planta cresce para baixo, e as raízes sobem para fora 
da terra?  

A planta tem que ter as raízes afundadas firmemente no solo, a fim  
de receber dele os elementos nutritivos, e as folhas devem expor-se à  
luz do Sol. Parece que a planta sabe disso, pois quer se trate de bulbo  
quer de semente, as raízes sempre crescem para baixo e as folhas para  
cima. Se o bulbo é posto de cabeça para baixo, as raízes, ao brotarem  
no topo, imediatamente se volvem para baixo, enquanto a haste, brotando 
embaixo logo se apruma para cima. A ação das raízes e da haste  
virará o bulbo na posição vertical.  

Os cogumelos que nascem no teto de túneis úmidos, têm haste curva. 
É que a princípio crescem para baixo, mas logo que a haste esteja  
suficientemente crescida, fazem uma curva para cima. Existe uma palavra 
muito técnica para designar a habilidade da planta, de crescer  
na direção devida. A palavra é: Geotropismo, o que quer dizer que a  
planta responde à gravidade da Terra: as raízes descem e a haste sobe.  

Vocês podem fazer uma experiência que demonstra o geotropismo.  
Tomem um grão de feijão e conservem-no úmido até que germine. 

Então o virem de cabeça e o coloquem entre duas lâminas de vidro, com  
terra e água para se conservar úmido. Logo a raiz se virará para baixo. Então 
o virem outra vez e observem a raiz mudar de direção. Quantas vezes isso 
fizerem, tantas vezes as raízes persistirão em crescer para  
baixo. A semente não lhes permitirá confundi-Ia.  

Se temos a Jesus no coração, e as verdades da Bíblia na mente, 
também nós seremos conservados na posição correta. Não importa quanto  
o mundo se empenhe em nos confundir e pôr de cabeça para baixo tudo  
que nos rodeia, sempre saberemos o que é direito, e nessa direção 
cresceremos. Nossas raízes se firmarão em Jesus, e em nossa experiência  
cristã continuaremos a crescer para cima, assimilando mais e mais dos  
ensinamentos da verdade divina.  

E como a planta busca sempre volver-se para a luz do Sol, nós teremos 
sempre o coração voltado para o Sol da justiça, e cresceremos mais  
e mais!  

 


